
 

 

 

この度は，環境資源工学会奨学金という名誉ある奨学金を授与して

いただき，大変光栄に存じます。支援してくださった方々には、こ

の場を借りて心より感謝申し上げます。誠にありがとうございまし

た。 

現在私は人間-大気-森林の相互作用について研究をしています。 

近年になっても度々警報が発令される光化学スモッグについて、 

森林がどれほど影響しているのかを解明し，それを踏まえた改善 

策を提言することが最終的な目標です。非常に多くの要素が関係 

する難解な研究ではありますが、日本の、延いては世界の環境が 

少しでも良くなってほしいという思いを胸に日々努力をしていま 

す。来年度は他大学の修士課程に進学し、地球規模の環境を考え 

る上で必要な気象シミュレーションの研究を行う予定です。早稲 

田を離れはしますが、ここで学んだこと、そして早稲田大学の理 
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念の一つである【学問の活用】を常に忘れず、社会貢献できるよ 

う邁進する所存です。この度は誠にありがとうございました。  


